



Ⓩ Ⓩ Von

Auer's Taschenbuch für die Musikwelt

erschien soeben ein zweites Bändchen, betitelt:

Elementartechnik des musikalischen Vortrags

Ein Handbüchlein für Musiker und Musikfreunde von Alexander Eisenmann. 10 Bogen in Leinw. geb. M. 1.20.

Dem Königl. Konservatorium in Stuttgart gewidmet.

Dieses Handbüchlein eignet sich zum Gebrauch hauptsächlich für den angehenden Musiker, sodann aber auch für den Lehrer, sowie für jeden Musikfreund überhaupt. Der Verfasser behandelt in anregender Weise die **technische Seite** des Vortrags, d. h. die verschiedenen Darstellungsmittel (Rhythmus, Dynamik, Phrasieren, Tempo etc.), deren Beherrschung zu einem verständnisvollen Vortrag in der Musik unumgänglich notwendig ist.

Da die methodischen Werke mit diesem wichtigen Gegenstand sich kaum mehr als andeutungsweise oder überhaupt nicht befassen, und da der streng wissenschaftliche Charakter der eigentlichen Spezialwerke an den grössten Teil der Musiktreibenden zu hohe Ansprüche stellt, kann dieses Taschenbuch mit vollem Recht als Ergänzung zu jeder Klavier-, Gesang- oder Violinschule betrachtet und empfohlen werden. Sein Vorzug besteht darin, dass es den Schüler nicht mit trockenen Regeln abspeist, sondern ihn vor allem auch zum Nachdenken anreizt. Dem Lehrer gibt es Fingerzeige für die Einführung des Schülers in das wichtige Gebiet des Vortrags.

Unter Hinweis auf obige Punkte bitte dieses neue Unterrichtsmittel allen Musikinstituten und Privat-Musiklehrern vorzulegen; es wird zweifellos grosses Interesse und leicht Einführung finden. Auch die Nachfrage nach dem I. Bändchen von Auer's Musiktaschenbuch wird dadurch gesteigert werden.

Ich liefere bedingt mit 25%, jedoch nur, wenn wenigstens 1 Exemplar gleichzeitig bar bestellt wird, gegen bar mit 33 1/3%. Partie: 11/10.

Zur Einführung: Band I und II auf beiliegendem Verlangzetteln mit 40%.

Albert Auer's Musik- u. Buchverlag, Stuttgart.

Ⓩ

Verwenden Sie sich, bitte, für:

Hermann Löns, Da draussen vor dem Tore.

Kart. M. 3.50. Geb. M. 4.50.

Die Freude an unserer Heimat zu beleben, uns hinführen zu ihren stillen, darum aber nicht minder grossen Wundern, ist es wie kein anderes geeignet.

Löns steht hier unerreicht und unnachahmlich da.

Es ist ein rechtes Freudenbuch, das Löns uns geschenkt hat.

Rhein.-Westf. Zeitung.

Dr. Castelle im Münst. Anzeiger.

Reclams Universum.

J. Schnell'sche Buchhandlung C. Leopold
in Warendorf.